

Se incrementaron las reservas monetarias de América Latina

WASHINGTON, 6 de junio (AFP).—La masa de reservas monetarias de América Latina aumentó en más de un millón de dólares durante el primer trimestre de 1978, excepción hecha de las venezolanas, según estadísticas del Fondo Monetario Internacional publicadas hoy aquí.

Esas reservas, fuera de las venezolanas, totalizan 17 mil 591 millones de Derechos Especiales de Giro (DEG) contra 16 mil 708 millones de dólares.

El mayor aumento se registró en Argentina, seguido de Chile, México y Colombia.

El detalle es el siguiente:

Brasil: las reservas eran de 5 mil 561 millones de DEG a fines de enero, en lugar de 5.97 millones a fines de diciembre de 1977.

Argentina: 3 mil 494 millones a fines de febrero, contra 2 mil 742 millones a fines de 1977.

Colombia: mil 637 millones a fines de abril, contra mil 499 millones.

México: mil 571 millones a fines de enero, contra mil 418 millones.

Trinidad Tobago: mil 316 millones a fines de abril, contra mil 221 millones.

Chile: 730 millones, contra 399.

Guatemala: 644 millones, contra 568.

Ecuador: 579 millones, contra 552.

Uruguay: 480 millones, contra 378.

Durante los 4 primeros meses de este año, las reservas de Venezuela continuaron el movimiento de baja registrado en 1977, y era de 6 mil 146 millones a fines de abril, contra 6 mil 762 millones a fines de 1977.

EL DIA

El Pacto Andino proyecta estrechar sus vínculos con México, Brasil y Argentina

CARACAS, 6 de junio (AFP).—Los miembros del Pacto Andino adelantan "importantes acciones" para incrementar sus vínculos con Brasil, Argentina y México, informó hoy aquí el organismo estatal Instituto de Comercio Exterior (ICE).

Señaló el ente venezolano que más se han analizado últimamente en el grupo andino, con relación a los otros tres países señalados, figuran la programación industrial, la información básica y el establecimiento de un plan de trabajo.

Según el ICE, "es criterio general de los expertos que durante el presente se lograrán los objetivos de avanzar en forma sustantiva en

la intensificación de las relaciones económicas, financieras, tecnológicas y otras con Argentina, Brasil y México" para contribuir al proceso de integración de América Latina.

CRECERA LA POBLACION

Por otra parte, la población de los cinco países que integran el Pacto Andino será de 121 millones de habitantes en el año 2000, informó hoy aquí el Instituto de Comercio Exterior.

Para 1985, la población de Venezuela, Ecuador, Colombia, Perú y Bolivia será, en conjunto, de 84 millones de personas, y para finales del presente año de 69 millones de personas.

En este último total, la población estará distribuida así:

Colombia, 25 millones 600 mil habitantes; Perú, 16 millones 800 mil; Venezuela, 13 millones 900 mil; Ecuador, 7 millones 600 mil, y Bolivia, 5 millones 200 mil.